

Genf 2019: Skoda schreibt den Namen aus

Mit zwei exklusiven Designskizzen führt Skoda seine SUV-Designsprache fort. Erstmals bei einem Skoda sind zweigeteilte Scheinwerfer mit obenliegendem Tagfahrlicht integriert. Darüber hinaus verfügt der Kamiq als erstes Fahrzeug der Marke über dynamische Blinklichter an Front und am Heck. Außerdem trägt der Kamiq in Europa erstmals den Skoda-Schriftzug anstelle des Skoda-Logos an der Heckklappe. Die Weltpremiere des Kamiq findet vom 5. bis 17. März 2019 auf dem Genfer Auto-Salon statt. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Designskizze des Skoda Kamiq.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda



Designskizze des Skoda Kamiq.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda
